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Les arrivées dans notre maison sont différentes selon la nature de la désincarnation et la bonté de 
l'âme. 
Bien entendu, si l'âme est évoluée, elle sera dirigée dans un endroit beaucoup plus agréable que 
l'âme qui se tâche de défauts plus ou moins graves comme l'avarice, la convoitise, l’égoïsme … de 
toute façon, des soins sont bien entendu prodigués au tout début des arrivées, ensuite chacun va où 
il doit aller pour un temps, bien entendu, qui dépendra de son repentir. 
Le temps de repos est nécessaire pour pouvoir franchir les différentes étapes avant d'arriver là-haut. 
Il faut savoir que les personnes qui sont décédées ne sont pas mortes puisque leurs esprits sont bien 
là. Rappelez-vous les manifestations dont vous avez certainement entendu parler, ou subi. 
Il suffit de suivre les étapes afin de pouvoir progresser et avancer vers ce but de bonheur et d'Amour 
éternel. 
Il faut savoir que ces esprits sont toujours parmi nous, il suffit d'être réceptif à leurs attentions. 
Chaque étape est plus ou moins difficile pour chacun, tout dépend de ce qu'il a fait sur Terre. 
Chaque cas est unique. 
Ils regardent leur passé et n'en sont pas fiers pour certains. 
Ils ont honte de voir leur vérité en face puisqu'ils n'ont certainement pas donné assez d'Amour 
autour d'eux sur Terre, ceux-ci auront du travail à faire. 
Par exemple, ils regrettent ce qu'ils ont fait et ceci doit être corrigé, tel est le travail pour pouvoir se 
reconstruire et pour enfin recevoir l'Amour et donner de l'Amour. 
Ne vous inquiétez surtout pas, ceci ne se fait pas par supplice. 
C'est un long travail et chacun de nous doit s'attendre à faire ce travail dès qu'il aura franchi la porte 
de l'au-delà. 
Tout d'abord, il est un moment qui fait un peu peur, car on ne peut pas bien comprendre de quoi il 
s'agit, sinon que l'on voit des humains incarnés s'affairer et pleurer autour de nous. 
Après il y a lutte ou pas lutte. 
Ce que l'on a été sur la terre conditionne ce que l'on sera là-bas. 
S'il est une certitude que là-haut tout est rose ? 
Que nenni ! 
Il faut grandement travailler pour atteindre les lumières rédemptrices et apaisantes. Tout ceci n'est 
que croyances ! 
La vraie transformation se fait bien lentement à la hauteur de nos actes incarnés. 
Une fois que la lumière vous est apparue, la facilité des événements n'est pas là pour autant, on doit 
comprendre et expérimenter, comprendre et confronter les enseignements, se dire que l'on s'est 
trompé beaucoup ici-bas. 
Mais la maison du Père comporte bien des endroits, tous ne sont pas dans le même. 
Chaque âme doit faire son propre discernement sur ce qu'elle a posé en tant qu'humain (le bien, le 
mal).
Si cela est fait correctement, ce n'est qu'après, que le repos régénérateur viendra. Mais vous savez 
tout cela il me semble, pourquoi douter encore ? 
Commencez dès ce soir à lire dans votre conscience ce que vous ferez ici-bas, vous élèvera plus vite 
là-haut. 
Bonne humeur et joie de vivre doivent être votre credo si cela est possible de le faire, vous aurez 
déjà commis des actes forts. Confiance aussi est un mot à intégrer à votre ADN.
Laissez le petit vélo qui pédale tout le temps dans votre cerveau d'humains, marchez à pieds. 
On sait que tout cela est difficile malgré tout, nous avons été incarnés et le seront de nouveau, ne 
l'oubliez pas. Merci d'être ici ce soir, cela nous réchauffe le cœur et l'ADN. 
L'arrivée dans l'au-delà n'est pas la même pour chacun. 
Certains partent directement sans regrets, et se retrouvent entourés d'êtres chers, momentanément 
oubliés ou bien d'êtres qui étaient incarnés près d'eux dans la famille consanguine. 
D'autres ne se décrochent pas de leurs addictions, certains sont tellement perturbés qu'ils finissent 



par retrouver les gestes, les passions, les états d'esprit d'avant sans même s'en rendre compte. 
Le parasitage de certains esprits peut être inconscient. 
Certains autres viennent régler des différents qu'ils n'ont pas eu l'occasion ou le courage de régler 
lorsqu'ils étaient dans un corps physique. 
Ce phénomène est bien plus répandu qu'on ne le pense. 
Il est à l'origine de beaucoup de problèmes psychologiques que la science classique ne règle pas, 
elle refuse de s'aventurer sur ce terrain. 
Toutefois, il y a quelques scientifiques qui ont l'énergie, l'envie, la force et l'humilité d'essayer de 
comprendre au-delà de la matière. 
L'arrivée dans l'au-delà dépend beaucoup de la façon dont on a été dans l'incarnation : quelles 
valeurs a-t-on cultivé ? 
De quelles façons avons nous réglé nos problèmes existentiels ? 
Soyons logiques, on ne récolte que ce que l'on sème. D'où l'importance de cultiver les bonnes 
valeurs. 


